

Riegenbericht Fit forever 2024

Wir haben wieder ein schönes Vereinsjahr hinter uns. Mit der tollen Hilfe von Rosmarie und Monica können wir die immer grössere Gruppe meistern (und geniessen). Aktuell sind wir jeweils 15 – 18 Frauen in der Halle, was wir alle schön finden; und die Einkehr nach getaner „Arbeit“ geniessen wir auch sehr.

Das Sommerprogramm während den Schulferien ist immer noch beliebt, da wir dann oft auch Turnerinnen dabei haben, die leider nicht mehr in die Halle kommen können.

Einen tollen Tag durften im September auf dem Obersee erleben. Da hat einfach alles gestimmt: Wetter, Schifffahrt, Restaurant und Landschaft. Auch da sind Ehemalige und Auswärtige dageigewesen.

Nun freuen wir uns auf unseren Abschlusshöck am 19. Dezember, wie schon voriges Jahr im Wolfgang Kulm.

Davos, Ende November 2024
Annemarie Pfiffner